
市議会１２月会議 

一般質問 質問事項 発言順位 ７ 質問議員 原   卓 二 

質 問 要 旨（概要） 

 

１ コミュニティセンターへの円滑な移行と地域コミュニティ組織の今後の発展につ 

いて 

 

 ⑴ 市民の一体感、地域に対する愛着心を醸成しては。 

 

 ⑵ 近い将来、各団体への助成金を地域コミュニティに交付する形にすれば同組織

の活性化につながるのでは。 

 

 

２ ＤＸの推進、特に町内会や自治会等におけるＤＸの推進について 

 

 ⑴ 白山市ＤＸ推進計画における位置付けとこれまでの成果は。 

 

 ⑵ 公民館、集会所、市の施設の使用に関しての負担軽減策として電子錠の導入を

進めては。 

 

 

３ 白山手取川ジオパークの情報発信について 

 

白山手取川ジオパークの認知度が上がっていないように感じる。情報発信にもっと

力を入れては。 

 

 

４ 下水排水処理施設統廃合事業による遊休施設について 

 

遊休施設の利活用の方向性を示しては。 
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